

## **ÖDP: Pyrrhussieg für Fraport**

MAINZ. Das Ticona-Urteil ist für die Fraport ein Pyrrhussieg, meint der Fluglärmbeauftragte der Arbeitsgemeinschaft ÖDP/Freie Wähler, Hartmut Rencker. Er sieht im Urteil des Hessischen Verwaltungsgerichtshof eine „peinliche Vergewaltigung der Sachlage durch eine willfährige Präsidialjustiz“. Klar de-

finierte Flugrouten nur deshalb nicht als unter die „Seveso-Richtlinien“ fallende Verkehrswege anzuerkennen, weil Flugzeuge sich nicht metergenau an Vorgaben halten können, sei nicht nachvollziehbar. Auch Flugrouten seien nichts anderes als Luftstraßen, die den Luftverkehr autobahnartig kanalisieren.